

Better Quality. Better Health. Meilleure qualité. Meilleure santé.



## **Profil**

Daniel Boisvert est actif comme professionnel et gestionnaire dans le réseau de la santé depuis plus de 25 ans. Tout au long de sa carrière, il a occupé plusieurs postes tant en interventions qu'en direction. Chargé de cours dans le milieu universitaire et collégial depuis plus de 20 ans, il apprécie le partage de connaissance et les échanges d'idées. Il est aussi PDG de la clinique multidisciplinaire inc. Mais ce qui caractérise le plus son champ d'intérêt des dernières années est la qualité et la sécurité des soins et l'expérience patient.

M. Boisvert définit sa mission de carrière comme étant celle qui veut donner une voix a ceux qui n'en ont pas. C'est pour cette raison qu'il s'implique activement auprès des toxicomanes, prostituées, itinérants, jeunes en difficulté, personnes vivant avec une maladie mentale, diversité de genre et inclusion et sécurisation culturelle. Monsieur Boisvert a reçu le titre d'ambassadeur de l'Abitibi-Témiscamingue, en plus d'avoir été nommé mentor émérite par la Fondation de l'Entrepreneurship du Québec. Son œuvre littéraire a été honorée par trois prix prestigieux. Il a aussi reçu des bourses de recherches et reçu des décorations pour son travail et son parcours académique exemplaire.

Monsieur Boisvert siège aussi sur des conseils d'administration et s'implique activement dans sa communauté, notamment auprès de la jeunesse et des arts. Il a été président d'opération nez rouge, responsable de collectes de sang, membre fondateur de la Société des Arts Harricana, parrain de projet de poésie urbaine et bien d'autres implications.

Du point de vue académique M. Boisvert a débuté ces études par la théologie avant de se réorienter vers la psychoéducation. Après son baccalauréat, il a poursuivi des études en psychologie générale et aussi obtenu un diplôme de deuxième cycle en hypnose clinique, monsieur Boisvert a complété un programme court en art-thérapie, ainsi que trois maîtrises. Avant de poursuivre son développement académique dans le cadre d'études de troisième cycle universitaire en science de la santé.

Il est reconnu depuis plus de vingt ans pour son expertise en matière de dépendance, de santé mentale et d'itinérance. Auteur de nombreux articles dans diverses revues scientifiques, il bénéficie d'une réputation nationale dans ces champs d'expertise. Il a d'ailleurs donné plusieurs formations, séminaires et conférences sur ces sujets de recherche tant au Québec qu'ailleurs.

Monsieur Boisvert est visiteur pour Agrément Canada depuis 2020. Ses solides connaissances du système de santé, sa sensibilité à la qualité des services et sa capacité de mettre les gens à l'aise constituent sa plus grande force en tant que visiteur. C'est d'ailleurs comme un privilège qu'il considère chaque visite et c'est avec beaucoup de respect, de rigueur, de conscience et de reconnaissance que M. Boisvert partage son savoir expérientiel et ses connaissances lors des visites qu'il effectue.



Better Quality. Better Health. Meilleure qualité. Meilleure santé.



## **Profil**

Renée Charpentier, retraitée depuis janvier 2023 du réseau de la santé et des services sociaux (RSSS), travaille en tant que consultante-experte en services de première ligne et soins primaires.

Renée détient plus de 35 ans d'expérience en soins infirmiers cliniques et en gestion dans le RSSS. Elle a travaillé en milieu urbain dans les régions de Montréal et des Laurentides, a contribué à l'intégration des infirmières auxiliaires au soutien à domicile, a participé au projet vitrine des infirmières praticiennes en soins de première ligne en centre d'hébergement de soins de longue durée et a mis sur pied des cliniques de dépistages et d'évaluation durant la pandémie.

Renée est infirmière clinicienne et titulaire d'une maitrise en gestion et développement des organisations de l'Université Laval. Elle est membre en règle de l'Ordre des Infirmières et Infirmiers du Québec et siège sur le comité de révision. Elle a reçu le Prix Innovation Clinique de son ordre professionnel régional (2009) et le Prix d'excellence remis par l'Association des gestionnaires de santé et services sociaux pour la région des Laurentides (2018).

Renée se démarque pour ses connaissances diversifiées des soins primaires, communautaires et hospitaliers. Reconnue pour sa rigueur et son organisation, elle partage ses connaissances et accompagne avec doigté son entourage lors de changements organisationnels.

Renée anime la communauté de pratique des infirmières en Groupe de médecine familiale. Depuis janvier 2023, elle participe en tant qu'experte et utilisatrice des connaissances en soins primaires au « Develop Accredited National Post-Licensure Education for Family Practice Nurses in».



Better Quality. Better Health. Meilleure qualité. Meilleure santé.



## **Profil**

Docteur Régis Vaillancourt occupe actuellement le poste de Vice-président des affaires pharmaceutiques chez BCE pharma. BCE Pharma est un leader canadien avec son programme de gestion de la qualité pour les préparations stériles en pharmacie. Sa mission est de fournir des produits et services ainsi que du support conseil aux organisations pour les soutenir et leur permettre de rencontrer les normes en vigueur. Docteur Vaillancourt a 4 décades d'expérience en pharmacie lors desquelles il a occupé les postes de pharmacien militaire pendant 25 ans et directeur de pharmacie au Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario (CHEO) pendant 16 ans.

Tout au long de sa carrière, Docteur Vaillancourt a travaillé avec l'Ordre des pharmaciens de l'Ontario ainsi que l'Ordre des pharmaciens du Québec, et il a été membre du conseil d'administration de l'Association nationale des organismes de réglementation de la pharmacie. Il a été président de la section des services de pharmacie militaire et de pharmacie d'urgence de la Fédération Internationale Pharmaceutique, de Pharmaciens sans frontière Canada et de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux. Il a été vice-président de la Fédération Internationale pharmaceutique. De 2016 à 2018, il a été le président de l'ordre des pharmaciens de l'Ontario. Dr Vaillancourt est visiteur depuis 2002.

Docteur Vaillancourt a plus de 100 articles revus par ses pairs sur la pratique pharmaceutique axés sur la sécurité du médicament et la littératie de la santé.